

L'amour : un sentiment oublié - 1/1

Jours après jours je me rend compte que l'on n'églice un peu ce sentiment...

Tel un ange tu est arrivé dans ma vie. Mais qu'el ange ? Le plus beau de tous. Un ange qui m'a appris à croire aux rêves. Avec qui je ressens un bonheur qui m'était jusque là inconnu. Je n'avais jamais osé rêver q'une personne comme toi car cela me semblait trop beau. Et pourtant j'aurais dû y croire car cela était possible, plus que possible d'ailleurs.

Je n'ai plus besoin d'espérer, de rêver à quoique ce soit car ce que j'attendais le plus possible est arrivé. En fait c'est toi et bien que je connaissais pas ton nom ni ton prénom j'ai su bien vite que c'était toi. (extrait d'un poème de ma composition)

Certains diront que ce n'est qu'une intuition et peut-être diront que je rêve, que je me fais des illusions et peut-être même d'autre diront qu'a mon âge on ne peut aimer réellement. Alors voilà ce que je leur répondrais.

Comme l'on dit l'amour n'a pas d'âge, que l'on ai 7 ou 77 ans on est tous capable d'aimer et ceci est à mon sens vrai. Mais l'amour n'est pas un sentiment que l'on a pendant une durée limité, on ne décide pas que cela dure trois moi, un an ou plus. L'amour ça doit durer toute la vie.

Justement c'est avec beaucoup trop d'exemple journalier que je me rends compte que l'amour est pris à la légère. Peut de jeune pense à faire de vrai projets d'avenir et se contente beaucoup trop souvent à mon goût d'une relation plus qu'éphémère. Est-ce vraiment de l'amour que de donner des sentiments qui ne dureront pas ? Je ne pense pas. Selon moi quand on dit je t'aime on doit penser que l'on va le dire toute la vie à cette même personne et pas espérer accumuler des rencontres qui ne déboucherons sur rien du tout. Sur ceux j'attaque sur un autre point.

C'est avec beaucoup de tristesse que je constates jours après jours que l'amour perd de sa valeur. En effet il est trop souvent dit à la légère et parfois alors qu'on ne le pense pas que l'on aime une personne. Cela ne mène à rien d'être avec une personne si on ne l'aime pas vraiment. Il est aussi bien dommage qu'un nouveau terme sois apparu et selon moi bien trop utilisé, un terme qui selon moi enlève toute la beauté de l'amour. C'est avec peine que je trouve que l'on dit bien trop souvent que l'on "sort" avec quelqu'un. Le verbe sortir, verbe que l'on utilise quand on veut signaler que l'on va au ciné, en boîte ou que l'on va avec des amis. Ce verbe n'est pas adapté dans le cadre de l'amour. Ne serait-il pas plus adapté de dire que l'on aime tel personne ou même que l'on dise que l'on est avec que de dire sortir ? C'est triste de négliger autant ce sentiment si beau.

Dans un plan personnelle je pense délà à faire des projets d'avenir. Des projets que je n'aurais pu faire avec une autre personne. Ca peut sembler tôt pour penser à ça, après tout je n'ai que dix-huit ans et à vrai dire je sais que beaucoup seront d'accord sur ce point. Alors moi je répons simplement en demandant si justement ce n'est pas la bonne période, l'entrée a l'âge adulte ? C'est à mon âge que tout arrive très souvent cela marque la fin des études, on commence à chercher un job puis un appartement et c'est donc avec logique que l'on pense à la personne avec qui on va partager sa vie, avec qui l'on décidera du nom des enfants, à qui on pôurra dire oui sans qu'un jour elle puisse nous dire non.

C'est donc avec peine que de nos jours l'amour perd de sa valeur. Moi j'aimerais que tous nous y pensions et que nous cessions de jouer avec le plus beau des sentiments et qu'on le prenne bien plus au sérieux.